

Bodenreform gegen die Großbauern durchzuführen. Die Konferenz verweist in dieser Beziehung auf den Zweijahrplan, der die Grundlage für die Politik der Partei in der Landwirtschaft darstellt.

Die Konferenz stellt fest, daß die Mitglieder der Partei sehr mangelhaft in der Landarbeitergewerkschaft und unter den Landarbeitern arbeiten und daß die entsprechenden Parteiorganisationen diesem Aufgabengebiet nur geringe Beachtung schenken. Die Konferenz beauftragt den Parteivorstand, alle Maßnahmen zu treffen, um in nächster Zeit die Herausgabe eines Gesetzes zum Schutz der landwirtschaftlichen Arbeiter zu erwirken. Dieses Gesetz soll den Arbeitslohn, die Länge des Arbeitstages, die Wohnbedingungen, die Rechte und andere Lebensfragen der Landarbeiter regeln, wobei besonders der Schutz der jugendlichen Beschäftigten zu berücksichtigen ist.

7. Auf dem Gebiete der Finanzen besteht die Aufgabe der Partei darin, sich für sparsamste Verausgabung der öffentlichen Mittel einzusetzen, den Kampf gegen jegliche Unwirtschaftlichkeit zu führen und dafür zu sorgen, daß für die Entwicklung der wichtigsten Gebiete der Wirtschaft und des gesellschaftlichen Lebens die notwendigen Mittel zur Verfügung gestellt werden. Dazu ist eine entscheidende Verbesserung in der Arbeit der Finanzorgane erforderlich.

Die in der sowjetischen Besatzungszone Deutschlands durchgeführte Geldreform hat die Kaufkraft der Mark gestärkt und einen Schlag gegen die Spekulation geführt. Die Konferenz betrachtet es als eine der wichtigsten Aufgaben der Partei, alle Maßnahmen zu unterstützen, die der weiteren Stärkung der Mark dienen.

8. Durch die demokratischen Umwandlungen in der sowjetischen Besatzungszone wurden die Bedingungen für die Entfaltung einer fortschrittlichen Kultur geschaffen.

Es sind alle erforderlichen Maßnahmen zur Heranbildung qualifizierter Facharbeiter entsprechend den Erfordernissen des Zweijahrplans zu treffen. An den Stätten der Produktion, vor allem in den großen volkseigenen Betrieben, wie auch unter der werktätigen Landbevölkerung ist eine breite kulturelle Massenarbeit zu entwickeln, für die die Gesamtpartei die Verantwortung trägt. Wissenschaft und Kunst sind allseitig zu fördern. Ihre Errungenschaften sind dem ganzen Volke zugänglich zu machen. Dazu ist die Verbesserung der Volksbildung in allen ihren Stufen und Formen, einschließlich der Erwachsenenbildung, notwendig.